Theodor Heuss Gymnasium Direktion
Schlierbachstraße 19

79650 Schopfheim



Schopfheim, im Januar 2016

Grundschulinformationsabend für G8 und G9

Sehr geehrte Eltern,

nicht mehr lange dauert es, bis Ihre Kinder von der Grundschule an eine weiterführende Schule wechseln. Für Ihre Kinder wird jetzt eine wichtige Entscheidung für die Zukunft der Schulzeit getroffen. Nachdem Sie in den zurückliegenden Wochen allgemein zum System der weiterführenden Schulen durch Vertreter der einzelnen Schularten an einem Abend in Ihrer Grundschule informiert wurden, ist das Interesse bei vielen groß, das Theodor-Heuss-Gymnasium Schopfheim näher kennen zu lernen. An einer Informationsveranstaltung wollen wir Ihnen unsere Schule vorstellen. Die wesentlichen Merkmale der möglichen Bildungsgänge und die entsprechenden Regelungen an unserer Schule sollen an diesem Abend angesprochen und erläutert werden. Dazu gehören auch eine kurze Darstellung der Fachstundenverteilung, die Vorstellung des ergänzenden Angebots sowie eine Führung durch das Schulhaus. Gerne kommen wir Ihrem Wunsch nach, zusätzliche Informationen zu erhalten und laden Sie herzlich ein.

am Donnerstag, 03. März 2016 um 19.00 Uhr

in die Mensa des Theodor-Heuss-Gymnasiums zu kommen.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen und verbleiben

mit freundlichen Grüßen

gez. W. Stocker Schulleiter